



Pièces	2 Pièces
Superficie	36 m²
Référence	VAP180001180
Prix	184 500 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

Acquisition immobilière de ce charmant appartement de type F2 bénéficiant d'une large terrasse profonde et ensoleillée sur le territoire des Issambres. Cet appartement totalisant 36m² est composé d'un coin salon de 16m², une chambre, une salle de bain et un espace cuisine. La tranquillité des occupants est assurée grâce aux fenêtres à double vitrage. Pour profiter de l'extérieur, le bien vous propose une terrasse pour profiter de l'extérieur. Il donne accès à au moins une place de parking. Prix : 187 000 EUR, soit environ 5 194 EUR par mètre carré. N'hésitez pas à contacter Première Avenue si ...

If you are settling in Les Issambres, this might be the perfect home for you! This one-bedroom, 1-bathroom apartment is what you've been waiting for. You will find a 16-square-meter family room, a bedroom and a bathroom. The 36-square-meter lodging is located on the first floor. Located in a 2-story building. Double-glazed windows ensure a peaceful interior. The terrace to have lunch outdoors. It also has at least one parking spot to save you a lot of hassle. The apartment can be yours for a price of 187,000 euros. Première Avenue agency is at your disposal if you want to set up a visit.

PREMIERE AVENUE

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE